

<p>Pregunta: 57</p>	<p>Factor de organización: Comprensión e interpretación textual Componente: Semántico Tipo de lectura: Literal</p> <p>LA POLÍTICA SE HEREDA</p> <p>Siempre se había creído que ser de ideología liberal o de derecha estaba determinado por la visión política de los padres y por las experiencias a las que un individuo se sometía hasta la adolescencia. De esta manera, un niño de padres godos educado en un colegio militar sería conservador y otro de padres progresistas y expuesto a ideas liberales se inclinaría más a agitar el trapo rojo. No obstante, una línea de investigación conocida como genopolítica ha cambiado la noción de que solo el ambiente incide en la ideología de la gente. Los estudios han encontrado que la reacción de los individuos a temas como el aborto, la pena de muerte, los impuestos, las políticas de defensa nacional, entre otras variables, está influenciada fuertemente por la herencia genética. "No hay un gen liberal ni un gen conservador pero sí existe una susceptibilidad genética para aceptar más unos argumentos que otros", señala Alford a SEMANA. Para él, es como ser zurdo o diestro. "Uno puede cambiar de parecer, pero no completamente", agrega.</p> <p>Tomado de: Revista Semana. Edición 1462, 8 – 15 de mayo de 2010. p. 45</p> <p>En el texto anterior, se muestra que los estudios de genopolítica han refutado algunas creencias, entre ellas estaría que</p>
<p>Imagen (debe ser un archivo en formato JPEG, TIF ó JPG)</p>	
<p>Opción – A:</p>	<p>el factor determinante en las preferencias políticas es el ambiente en que se ha educado una persona.</p>
<p>Opción – B:</p>	<p>existen genes que determinan si una persona es conservadora o liberal.</p>
<p>Opción – C:</p>	<p>los zurdos no pueden cambiar su tendencia a preferir usar la mano izquierda.</p>
<p>Opción – D:</p>	<p>La reacción de la gente frente a temas políticos está fuertemente influenciada por la genética.</p>